

## SZ-Fachkonferenz „Betriebliche Krankenversicherung“ am 22. September 2015 in Düsseldorf

**Erfolgsfaktoren für Unternehmen und Versicherer ist das Motto der SZ-Fachkonferenz „Betriebliche Krankenversicherung“ am 22. September 2015 in Düsseldorf. Die Veranstaltung bringt auch in diesem Jahr wieder Entscheider aus Unternehmen und der Versicherungsbranche zusammen, um sich über neue Ansätze für Unternehmen im Bereich Gesundheit zur Mitarbeitergewinnung und -bindung auszutauschen.**

Zahlreiche Entscheider und Topmanager diskutieren unter der Moderation von Herbert Fromme, Versicherungskorrespondent der Süddeutschen Zeitung, aktuelle Entwicklungen im Bereich der betrieblichen Krankenversicherung und zeigen an Erfahrungsberichten auf, welche Möglichkeiten sich hier für Unternehmen und Versicherer bieten. Ihre Teilnahme haben u.a. Experten wie Prof. Dr. Bernhard Badura (Universität Bielefeld), Dr. Jan Esser (Allianz Private Krankenversicherung), Dr. Volker Hansen (Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände), Dr. Volker Leienbach, (Verband der Privaten Krankenversicherung) und Dr. Marion Welp (Esprit Europe GmbH) zugesagt.

Gerhard Fuchs (AUDI BKK), Klaus-Peter May (May Gerätebau), Katharina Roo (Georg Utz), Volker Sim (Skyline Express International) und Heike Wilms (SSM Rhein-Ruhr) berichten über konkrete Erfahrungen im Unternehmen. Michael Haas (AXA Krankenversicherung) und Uwe Jüttner (AON) stellen mögliche Maßnahmen und Produkte vor.

Im Rahmen der interaktiven Diskussionsrunden und Interviews bietet sich den Teilnehmern Gelegenheit, die Themen mit den Experten weiter zu diskutieren.

Veranstaltet wird die SZ-Fachkonferenz von der Süddeutscher Verlag Veranstaltungen GmbH unter anderem zusammen mit dem Medienpartner Süddeutsche Zeitung.

Weitere Informationen unter [www.sv-veranstaltungen.de/versicherungen](http://www.sv-veranstaltungen.de/versicherungen).